



Nr. 042 / 11. Mai 2024

Herzlichen Glückwunsch Holstein Kiel!

Landtagspräsidentin Kristina Herbst hat heute (Samstag) der KSV Holstein zum Aufstieg in die Fußball-Bundesliga gratuliert. „Das ist der verdiente Lohn für eine wirklich überragend gute Leistung während der gesamten Saison“, sagte Herbst, die selbst bei dem entscheidenden Spiel gegen Fortuna Düsseldorf im Holsteinstadion dabei war.

„Was für ein Spiel und was für ein besonderer Moment“, betonte die Landtagspräsidentin. Herbst beglückwünschte Trainer Marcel Rapp und sein Team, den Trainerstab und die Verantwortlichen des Vereins im Namen aller Abgeordneten des Schleswig-Holsteinischen Landtages. „Ich habe richtig Gänsehaut“, bekannte die Präsidentin nach dem Schlusspfiff. „Auch wenn noch ein Spieltag in der 2. Bundesliga aussteht, freuen wir uns alle schon heute auf die kommende Saison im Fußballoberhaus.“

Herbst ergänzte: „Mich hat die Mannschaft in dieser Spielzeit wirklich beeindruckt. Marcel Rapp hat mit dem Team ein Spielsystem kreiert, das mitreißt und sehr schön anzuschauen ist. Ein wichtiger Erfolgsfaktor war nach meiner Wahrnehmung aber auch der ausgeprägte Zusammenhalt im Team. Da gibt jeder immer alles für die Mannschaft und den gemeinsamen Erfolg.“ Die Werte des Sports, wie beispielsweise dieser Teamgeist von Holstein Kiel, seien in allen gesellschaftlichen Bereichen und auch in der Politik immer hilfreich und wichtig.